

Agradece Cuba permanente solidaridad de Sudáfrica



La Habana, 20 jun (RHC) Un agradecimiento a la permanente solidaridad de Sudáfrica, y en especial del Congreso Nacional Africano (ANC), con Cuba, transmitió hoy Salvador Valdés Mesa, miembro del Buró Político y Vicepresidente de la República, a Nomvula Mokonyane, vicesecretaria general del ANC.

Según informó la Presidencia en X, ambos dirigentes sostuvieron un encuentro este jueves como parte de la visita del representante cubano en ese territorio africano.

"Un agradecimiento a la permanente solidaridad de Sudáfrica, y en especial del Congreso Nacional Africano, con #Cuba, transmitió el Vicepresidente @SalvadorValdesM a Nomvula Mokonyane, vicesecretaria general de la ANC, con quien fue sostuvo en la tarde de este jueves".

Valdés Mesa agradeció el firme apoyo del ANC a la lucha que libra el pueblo cubano contra el bloqueo en la situación crítica actual producto del recrudecimiento de esa política.

"SalvadorValdesM agradeció, además, el firme apoyo del ANC a la lucha que libra el pueblo cubano contra el bloqueo en la situación crítica actual producto del recrudecimiento de esa política".

En el diálogo el vicepresidente consideró que las relaciones entre Cuba y Sudáfrica han alcanzado un alto nivel, basado en la confianza, lo que permite abordar diferentes temas, como excelentes amigos.

"En el diálogo con la compañera Nomvula Mokonyane y otros miembros del ANC, @SalvadorValdesM consideró que las relaciones entre #Cuba y #Sudáfrica han alcanzado un alto nivel, basado en la confianza, lo que permite abordar diferentes temas, como excelentes amigos".

En la reunión, Valdés Mesa destacó el voto favorable de la República Sudafricana y las intervenciones de sus dirigentes en la Asamblea General de las Naciones Unidas cuando cada año se presenta la resolución de la ONU para poner fin a esa medida genocida del Gobierno de Estados Unidos, indicó la Cancillería en su sitio web.

Refirió que en el encuentro se explicó a la vicesecretaria General del ANC que para Cuba es tarea de capital importancia la solidaridad internacional para exigir que se nos excluya de la espuria lista de países patrocinadores del terrorismo que de forma unilateral y arbitraria emite el Gobierno del país norteamericano.

Esta lista no solo nos crea problemas a nosotros, sino también a las naciones con las que mantenemos relaciones, inhibe la inversión extranjera, los financiamientos, los créditos... y conduce al interés de EE.UU. de asfixiarnos, de que no entre ningún recurso al territorio nacional, aseguró el Vicepresidente cubano. (Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/357935-agradece-cuba-permanente-solidaridad-de-sudafrica>



Radio Habana Cuba